



# 坂の上の希望

## JOHOKU NEWS

Webも更新しています!!

城北高等学校 2023年5月号 TEL:0968-44-8111 HP⇒http://www.johoku-hs.ed.jp



インスタ始めました!  
是非、ご覧ください!!



### 豊かな人間性で日本一の高校に

#### 城北高等学校

#### 校長 竹下 恒範



私は、熊本市内の中学校を退職し、本校で事務長を二年間務めた後、今年度から校長を拝命しました竹下恒範（たけしたつねのり）と申します。公立小・中学校等に三十七年間の勤務経験があります。その経験を生かし、この城北高校で夢や目標を持ち、その達成に向けて努力している生徒・学生を全力で応援し、全職員でサポートしていきたいと考えています。

さて、四月十一日に入学式を実施し、高校課程二百六十七名、看護専攻科二十名の新生を迎えました。心からお祝い申し上げます。やや緊張味の生徒もいましたが、聞く態度がすばらしく、これからの成長がとても楽しみに思います。

始業式や入学式の挨拶の中で、目標を持つことの大切さについて話をしました。「甲子園に行くこと」「インターハイに行くこと」「国立大や有名私立大へ合格すること」「親友と言える本気の友達をたくさん作ること」「中学校では力を発揮できなかった自分を奮然と立ち上げたい」「思いやりのある看護師になって患者さんを助けること」など、生徒たちはそれぞれにしっかりと目標を持ってこれていることと思います。本校では、彼らが、その目標の実現に向けて努力していくことを、友達や支えになったり、先生方が相談に乗ったりして全面的に支援していきます。生徒たちが努力していく過程で、「生き生きとした心」と、「楽しく高校生活、学生生活を送って欲しい。学習に励み、体を鍛えて欲しい。友情を育み、人生の基盤を確立して世のため人のためになる立派な大人になってほしい。人に愛される、頼りにされる看護師になってほしい。」と心から願っています。

今年度、建学の精神「人間をつくる」に基づき、「豊かな人間性で日本一の高校に」という壮大な学校教育目標を掲げました。豊かな人間性とは、「自分で考え行動する自主性・主体性、分らないことをそのままにしない学び続ける態度、ありがとうという感謝する心、うそ偽りのない誠実さ、負けるもんかという困難に打ち勝つ力」だと捉えています。高校課程は三年間、看護科・看護専攻科は五年間過すことによりこれら五つの人間性が身についていく、浸透していく、そんな校風や伝統を全校生徒・学生とともに創ってきたいと考えています。

精一杯、生徒・学生のために頑張ります。保護者の皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

## 入学式 新入生、希望を胸に!!

令和五年度第五十六回入学式は、来賓の方々と保護者を迎えて行われ、本校生徒は総数七百五十九名となりました。新入生は、一人ひとりの担任から名前を呼ばれ、しっかりとした返事と態度には、高校生活への希望や期待が感じられました。

新入生代表のスポーツ科学科の古閑仁菜さん（米野岳中）は、「新しい仲間とは、勉強はもちろん部活動や生徒会活動、様々な行事においても協力し合い、絆を深め、時には良きライバルとして高め合える、そんな関係を築いていきます。」と誓いの言葉を述べました。また、看護専攻科新入生代表の小牧みゆさん（大津中）は、「貴君様の立場になり、考え行動し、患者様の心と身体に寄り添うことのできる看護師になるという夢を目標に、そして目標を達成できるように、看護の道を日々精進することを誓います。」としっかりと誓いの言葉を述べました。

新入生の誓いの言葉に励み、生徒会長の緒方涼真君（菊池南中）は、「城北高校では、挑戦する人にはチャンスがたくさん転がり込んでいるし、人として大きく成長します。挑戦していく中で辛いことや苦しいことがある時にはいつでも力になります。」と歓迎の言葉を述べました。また、看護専攻科一年の吉丸侑希さん（山鹿中）は、「この城北高校で学んだ仲間が、きっとこれからの皆さんにとって頑張る力となり、宝物になります。仲間と共に豊かな心を磨きながら自己研鑽に励まれることを願います。」と新入生を温かい言葉で迎えました。

これから、普通科（スポーツ科学コース・普通コース・特進コース）、調理科、医療福祉科、看護科・看護専攻科のそれぞれの学科・コースで、新しい仲間と切磋琢磨し成長していきます。



新入生代表 古閑 仁菜さん



看護専攻科新入生 小牧みゆさん



吉丸 侑希さん



緒方 涼真君

## 心を一つに、感動の体育大会!!

五月十四日（日）、第五十六回体育大会が実に四年ぶりに来賓の方々をお迎えし保護者様の人数制限もなく、終日の日程で行われました。たくさん保護者様のご参加がありました。生徒全員が心を一つにして体育大会を成功させるために、一生懸命に取り組めました。また、「魅せるour step」をテーマに、三つの分団が競い合いました。各分団で力を合わせ描き上げた絵巻板は晴天に生えて素晴らしい、女子ダンス、男子団体競技、スポーツ科学コースのパフォーマンスも見事な出来栄でした。また、分団パフォーマンスの工夫を凝らした演舞や分団対抗リレーに会場が沸きました。

生徒会のメンバーも、「終日の開催に加えて来賓の方々や保護者もいらっしやるので、頑張り甲斐があります。協力してとにかく楽しんで頑張りたい。」と意気込みを語り、見ごたえのある体育大会を大成功させました。

